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Local:Plataforma Microsoft Teams Data: 29/09/2020 Início 14:00hs Término 17:00hs 

PLENÁRIO DO CBH VERDE 

3ª Assembleia Ordinária do CBH Verde - GD4 

 

Contagem de membros presentes - Lista de presença em anexo 

Titulares: 22 Suplentes com direito a voto: 09 

Suplentes sem direito a voto: 02 Convidados: 02 
 

Ponto de Pauta Descrição Encaminhamento 

Abertura da sessão e verificação de 

quórum 

Abertura realizada pela Presidente Sra. 

Stella Souza Guida 

. 

Aprovação da 2ª ata de 2020 Aprovado sem alteração Enviar atas para o Portal 

dos Comitês 

Apresentação da Situação do 

Processo de Licenciamento do 

Aterro Sanitário em 

Baependi/Caxambu; 

A Sra. Renata Dutra, representante da 

SEMAD, informa que o processo se 
retomou sua contagem do prazo para a 

entrega das condicionantes e que esse 

prazo se finda em meados de outubro 
podendo ser prorrogado com base nas 

justificativas até Dezembro.  Semad 

aguarda as informações 
complementares que foram solicitadas 

ao empreendedor. 

 

Balanço de frequência dos 

conselheiros de 2020; 

Foi apresentada as dificuldades de 

quórum devidos a não participação de 
alguns instituições;  

Será encaminhado as 

instituições informando a 
falta do conselheiro e se 

possibilidade de troca do 

representante faltante.  

Mudança no artigo 8° do 

Regimento Interno do CBH Verde; 

 

Stella fez um pequeno histórico, sobre 
o inicio das discussões, que foi na 

cidade de Virginia, onde foi votado a 

redução de conselheiros de 12 para 8 
de cada segmento. E em 2019 foi 

realizada uma consulta ao Jurídico do 

IGAM, o qual o retorno foi que a 
alteração pode ser realizada, com a 

alteração do Regimento Interno, e esta 

apenas será valida para a próxima 

eleição que será realizada em 2022.  

Nova redação do Art. 8º 
aprovada em plenário: O 
Comitê compor-se-á com 
08 (oito) membros para 
cada segmento, observado 
o critério de representação 
paritária, bem como o 
número de vagas titulares 
e suplentes definido em 
Plenária, a vigorar a partir 
da gestão 2022/2026. 

Apresentação das Chapas inscritas 

e Planos de Trabalho; 

Esta item foi conduzido pelo Sr. 

Eduardo Representante do IGAM 

 

Foi realizado um histórico sobre a 

eleição; Sra. Renata Dutra 
coordenadora da comissão eleitoral fez 

os informes da comissão dos pontos 

observados para aceitação. A Sra 

Stella apresentou a chapa:  
Mariana Ramiro – Prefeitura de Pouso 

Alto - Poder Publico Municipal 

Stella Guida – Instituo SuperAÇÃO – 
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Sociedade Civil 

Laene Vilas Boas – FIEMG - Usuários  

Belmira Evania – IEF – Poder Público 
- Estadual  

Eleição e Posse da Nova Diretoria 

Gestão 2020/2022; 

Item conduzido pelo Sr. Eduardo 

do IGAM  

A Votação foi realizada nominal: 28 

votos 

Chapa Eleita período de 

2020/2022 

Será colocado o documento 
no SEI, para assinatura 

digital 

Ofícios recebidos e enviados; 

 

  

Assuntos Gerais/Informes; 

 

Realização da reunião do Fórum 

Mineiro no dia 02/10 às 9hs 

 

Encerramento O encerramento foi realizado pela Sra 

Stella, agradecendo a participação de 
todos.  

 

 

APROVAÇÃO DA ATA 

 

 
_________________________ 

Stella Souza Guida 

Presidente  
 

 

___________ ______________ 
Laene Vilas Boas 

                                                                      Secretária 


